



## Tantangan Seorang Wanita untuk Membantu Saudara Kandung Menghadapi Kehamilan

### Description

Bagaimana Cara Menyapa Orang Yang Sedang Hamil?

Seorang wanita curiga apakah dia dengan sengaja kejam terhadap saudara perempuannya yang sedang hamil terkait realitas menjadi seorang orang tua. Dalam posting di subreddit r/AITA, dia mengklaim bahwa saudara perempuannya yang berusia 23 tahun tampaknya tidak memahami betapa drastisnya kehidupannya akan berubah setelah bayinya lahir dan mencoba memberinya sedikit peringatan.

Berbicara dengan Informasi yang Jelas

Dalam posting Reddit-nya, dia menjelaskan bahwa saudara perempuannya baru-baru ini berkunjung kepadanya dan mengungkapkan bahwa dia sedang hamil. Hal ini mengejutkan sebagian besar keluarga mereka karena mereka bahkan tidak tahu bahwa dia sedang berpacaran. Sejak pengumuman kehamilan, saudaranya hampir pindah ke rumahnya dan memutuskan bahwa dia ingin mempertahankan anak tersebut.

Mendukung Dengan Keras

“Kemudian, dalam percakapan lain di mana saudaranya terus bertanya apa yang harus dilakukan, Redditor tersebut akhirnya kesal padanya dari kelelahan setelah mendengar pertanyaan yang sama berulang kali, memberinya sedikit kenyataan. Dia mengatakan kepada saudaranya bahwa karena dia akan menjadi seorang ibu, dia perlu fokus pada apa yang terbaik untuk anaknya dan bukan apa yang terbaik untuk dirinya sebagai orang tua, dan dia tidak boleh membuat keputusan yang merubah hidup berdasarkan perasaan pribadinya terhadap ayah bayi tersebut.”

Menjaga Keharmonisan Keluarga

Suaminya berpikir bahwa dia terlalu keras pada saudaranya. Sejak percakapan mereka, saudaranya telah sedikit menghindarinya, dan sekarang dia merasa seolah-olah dia sudah tanpa sengaja kasar. Menurut suaminya, dia sebaiknya memilih pendekatan yang lebih lembut pada seorang ibu muda

berusia 23 tahun yang baru pertama kali menjadi ibu. Dengan demikian, semua pihak mungkin merasa senang dan keluarga tidak pecah.

## Ringkasan

Seorang wanita bertanya-tanya apakah dia dengan sengaja kejam terhadap saudara perempuannya yang sedang hamil tentang realitas menjadi seorang orangtua. Apakah seharusnya dia menggunakan pendekatan yang lebih lembut setelah memberikan 'cek kenyataan' kepada saudara perempuannya tentang membesarkan anak? Bagaimana pendapat pembaca tentang situasi ini? Apakah kamu pernah mengalami situasi serupa? Yuk bagikan pendapat dan pengalamanmu di kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark